

No	Materi Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Preferensi	Deskripsi	Nilai	Preferensi	Deskripsi
2	PPKn	91	A	Yona sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, dan sangat baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila	80	B	Yona baik dalam menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	87	B	Yona sangat baik dalam menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya), dan baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan	80	B	Yona baik dalam menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	76	C	Yona baik dalam menjelaskan dan melakukan penaksiran dari jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi dua bilangan cacah maupun pecahan dan desimal, dan cukup baik dalam menjelaskan pecahan pecahan senilai dengan gambar dan model konkret	80	B	Yona baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret
5	IPA	81	B	Yona baik dalam menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya, dan baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari	80	B	Yona baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	87	B	Yona sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi., dan baik dalam mengidentifikasi kerajaan Hindu dan/atau Buddha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat,serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini.	92	A	Yona sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.
7	SBDP	87	B	Yona sangat baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel, dan baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi	95	A	Yona sangat baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	PJOK	87	B	Yona baik dalam memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*	80	B	Yona baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	86	B	Yona baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasiteks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/ tulis	80	B	Yona baik dalam menyampaikan dan menaggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan dan tulisan.
10	Bahasa Inggris	80	B	Yona baik dalam mengenal, memahami dan mengidentifikasi macam-macam kalimat (order, request, and prohibition)	80	B	Yona baik dalam menulis kalimat order, request dan prohibition dengan baik sesuai dengan rumus
11	Komputer	78	B	Yona baik dalam mengenal menu windows	78	B	Yona baik dalam mengenal menu windows

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	Baik
2	TIK	Mampu mengoperasikan aplikasi ms. Office
3	Elektronika	Mampu membuat model lampu mainan LED

D. Saran - saran

Pertahankan prestasimu

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan		
2	Berat Badan		

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Baik, normal

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit
2	Ijin
3	Tanpa Keterangan

Orang Tua/ Wali

Arjosari, 15 Desember 2018

Guru Kelas

Eko Suparji

NIP. -

